

27 février 2023,

Madame, Monsieur,

L'Ordre de Malte Belgique héberge depuis juin 2022, grâce au généreux soutien de nombreux donateurs, une soixantaine de réfugiés Ukrainiens (essentiellement des femmes avec enfants) dans le Monastère de la Visitation à Kraainem.

Nous devons restituer les lieux à son propriétaire fin juin 2023 – soit déjà dans quatre mois. Nous avons à cœur d'aider ces réfugiés Ukrainiens à trouver d'autres logements d'ici le 30 juin prochain. Ces réfugiés bénéficient tous d'allocations du CPAS et sont donc en mesure de payer un loyer pour un petit logement individuel, auquel ils aspirent d'ailleurs après de nombreux mois de vie collective et vu la perspective réduite de retourner en Ukraine l'été prochain.

Nous faisons dès lors appel à vous pour voir dans quelle mesure vous disposeriez d'un logement indépendant, idéalement situé dans la Région bruxelloise et aux environs, que vous seriez prêts à donner en location moyennant un bail d'une durée d'un an. Nous cherchons des logements pour des familles d'une à quatre personnes avec un loyer modéré compris entre 400 et 750 EUR par mois suivant la taille du logement.

L'équipe de l'Ordre de Malte Belgique en charge de ce projet au Monastère connaît bien les candidats au logement et veillera à ce que les formalités de relogement se déroulent de la manière la plus harmonieuse possible et pour vous et pour eux.

Si cette initiative vous intéresse, nous vous serions reconnaissants de contacter l'équipe du projet soit par mail via [welcome.refugees@orderofmaltabelgium.org](mailto:welcome.refugees@orderofmaltabelgium.org) soit par téléphone au 0493 19 22 00 (Guillaume de Posch).

Par avance grand merci de votre attention.

Veillez recevoir nos meilleures salutations,



Bernard le Hardÿ de Beaulieu  
Hospitalier

Guillaume de Posch  
Coordinateur